

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Sosialisasikan Kamtibmas Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Dalam Menjaga Keamanan Lingkungan

Indramayu - [INDRAMAYU.SWI.OR.ID](http://INDRAMAYU.SWI.OR.ID)

Aug 3, 2023 - 16:14



*Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Sosialisasikan Kamtibmas Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Dalam Menjaga Keamanan Lingkungan*

Indramayu – Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Rojani melaksanakan kegiatan sosialisasi kamtibmas di Desa

Waru, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu. Kamis (3/8/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memperkuat kerjasama dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kegiatan himbauan kamtibmas ini, Bripka Rojani menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Waru, antara lain, selalu menjaga situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Berhati-hati dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian dan perampokan. Jika menemukan kejadian mencurigakan, segera laporkan kepada aparat kepolisian.

Ajak remaja dan generasi muda untuk menjauhi segala bentuk pelanggaran hukum, terutama narkoba dan minuman keras ilegal.

Tingkatkan partisipasi dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) untuk menjaga lingkungan dari gangguan kamtibmas.

Jalin kerjasama dan komunikasi yang baik dengan aparat kepolisian, termasuk Bhabinkamtibmas, agar setiap potensi ancaman terhadap kamtibmas dapat segera ditindaklanjuti.

Bripka Rojani juga memberikan penekanan pada pentingnya peran serta aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan saling berbagi informasi dan mengawasi lingkungan, kepolisian dan masyarakat dapat bekerjasama untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terbebas dari tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani mengapresiasi langkah Bripka Rojani dalam melaksanakan kegiatan sosialisasi kamtibmas.

Ia berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami berterima kasih atas dedikasi Bripka Rojani dalam menggalakkan sosialisasi kamtibmas di Desa Waru. Semoga dengan kerjasama yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat, wilayah Kecamatan Lohbener tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk seluruh warganya," ujar Kompol H. Nurani.